
Pièces 5 Pièces

Superficie 92 m²

Référence 83553194

Prix 320 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Exclusivité  -  située  a  deux  pas  du  centre,  découvrez  cette  charmante  maison  de

village  de  92  m²  habitables  bénéficiant  d'une  terrasse  avec  vue  panoramique.  La

maison est construite sur 3 niveaux et dispose au rez-de-chaussée : d'une entrée,

de deux chambres et d'une salle de douche avec wc. Le premier étage vous offre

un lumineux séjour  avec salle  à  manger  donnant  sur  la  terrasse avec vue,  et  une

cuisine ouverte. Wc. Au niveau inferieur vous trouverez deux autres chambres, une

salle de douche et un espace buanderie. Vous avez également une porte qui donne

sur l'extérieur. Vous avez la ...

Exclusivité - charming village house of 92m² and situated only a few steps from the

centre  of  the  charming  village  of  fayence.  The  house  which  was  built  over  three

levels  offers  a  large  entrance  porch,  an  entrance,  two  bedrooms  and  a  shower

room with wc. First floor offers a large open and bright living room with dining area

and an open fitted kitchen. The living room opens toward a large terrasse offering

panoramic views over the valley. Guest toilet. The lower level offers two additional

bedrooms, a shower room and a laundry room. From the laundry room you have

access to the outdoors. There ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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